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В н и м ан и е  всего  дорож е
КАЗАЛОСЬ бы, нет ни

чего криминального в 
том, что в начале декабря 
, на торжественный вечер 
' по поводу вручения пас
портов шестнадцатилет
ним не пришли ни пред
седатель Билимбаевского 
поссовета В. И. Парфенов, 
пи шефы школы ЛЬ 22 из 
труболитейного цеха Ста
ротрубного завода. Име
нинники и их родители 
покидали в этот день Дом 
культуры с настроением, 
которое могло быть " более 
праздничным, торжествен
ным.

Внимание к человеку... 
Оно разнообразно, как са
ма жизнь, и дорого, как 
самая большая награда. 
Всякое отклонение от нор
мы в человеческих отно
шениях оборачивается оби
дой, а то и нравственной 
травмой. Сошлемся на не
сколько примеров. Учи
тельница школы ЛЬ 10 
Раиса Егоровна Неустрое- 
ва (ул. Папанинцев, 37, 
кв. 7) живет в коммуналь
ной квартире, принадле
жащей жилищно - комму
нальной конторе треста 
Уралтяжтрубстрой. У нее 
ваболел ребенок, а в квар
тире холодно, как оказа
лось, из-за того, что свое
временно не были промы

ты батареи центрального 
отопления. НеуСтроева че
тыре (!) раза на неделе 
обращалась к начальнику 
ЖКК Б. 11. Кокшарову с 
просьбой помочь. Борис 
Павлович не отказывал, но 
и деловитостью не блис
тал. В результате кварти
ра длительное время не 
обогревалась. О настрое
нии Раисы Егоровны и ее 
соседей догадаться нетруд
но. Речь в данном случае 
идет не об услуге, не об 
одолжении, а об обязанно
сти учреждения содержать 
в порядке свое хозяйство. 
И подобное равнодушие к 
людям заслуживает, дума
ется, не только морально
го осуждения.

Горожанин шагу не мо
жет ступить, чтобы не со
прикоснуться с тем или 
иным должностным ли
цом. И как важно, чтобы 
этот контакт был душев
ным, приятным. В боль
шинстве случаев так и бы
вает. Но нет-нет да и обна
руживают свое лицо бюро
кратизм, волокита, безраз
личие к чужой заботе.

Два человека одновре
менно пришли в редак
цию: А. С. Кормильцев и
Е. И. Рек. У обоих пре
тензии к телеателье ЛЬ 7. 
Первый с мая не может

получить из ремонта тран
зисторный п р и е м н и к  
«Этюд», второй с февраля 
— магнитофон «Астра-2». 
Может, спросите, в ателье 
нет запчастей, поэтому сро
ки сдвинулись? Да, в ате
лье постоянно ощущается 
дефицит деталей, но суть 
двух жалоб не в этом. Вла
делец «Этюда» сам полу
чил с Минского радиоза
вода необходимый узел, 
принёс его в ателье, но из 
ремонта получил... не свой 
приемник. Тяжба длится 
месяц.

Начальник учреждения 
II. А. Дзюба лично при
нял А. С. Кормильце
ва, дал нужные распоря
жения, а потом молчали
во согласился с домыслом 
мастера насчет того., что 
заказчик сам, мол, под
менил приемник. Вот ка
кая история. О каком вни
мании, не говоря уж об 
уважении, можно гово
рить, узнав, что второму 
клиенту — слесарю цеха 
№ 1 Новотрубного завода— 
назначают свидания чуть 
не каждый день, а заказ 
все не готов? Неужели не
льзя указать пусть отда
ленный, но зато опреде
ленный срок? Впрочем, ка
кие уж сроки, если бед
ная «Астра-2» пылится на

стеллажах мастерской це
лый год!

Четкий распорядок в 
учреждениях обслужива
ния, дисциплина и дело
витость персонала — по
казатель культуры труда, 
прямо отражающийся на 
общественном самочувст
вии клиентуры.

Любой факт бюрокра
тизма, волокиты бьет по 
человеку. Не будем боять
ся столь категоричной 
формулировки. Т р е т и й  
месяц тянется спор меж
ду директором завода 
сантехизделий А. М. Ха- 
зановичем и начальником 
управления г о р о д с к о г о  
коммунального хозяйства 
П. П. Журавлевым: в чьем, 
ведомстве буровая сква
жина близ станции Подво-' 
лошная. Ни тот, ни другой 
не хотят признать ее сво
ей. Более 500 жителей 
Подволошной и прилегаю
щих улиц лишились ис
точника питьевой воды. А 
дело-то пустячное: надо
отремонтировать Пасос. И 
вот два уважаемых руко
водителя, два депутата гор
совета, потрясая бумага
ми, пытаются переложить 
ответственность друг на 
друга. Вот уже третий ме- 
. "г  . , За межведомствен
ной тяжбой забыты инте

ресы сотен людей, их нуж
ды.

С осуждением подобных 
фактов, не совместимых с 
нормами нашей жизни, не 
раз выступала городская 
газета, депутатские комис
сии городского Совета де
путатов трудящихся. Они 
руководствуются известны
ми постановлениями пар
тии и правительства, Ука
зом Президиума Верховно
го Совета СССР от 12 ап
реля 1968 года «О поряд
ке рассмотрения предло
жений, заявлений и жа
лоб граждан». Всякое от
ступление от этих доку
ментов нетерпимо.

Настроение человека и 
связанное с ним здоровье 
— общественное состояние, 
залог работоспособности и 
гражданской активности 
каждого из нас. Эти каче
ства личности заслужива
ют того, чтобы не только 
поддерживать, но и неус
танно воспитывать их. 
Воспитывать вниманием, 
участием, уважением к че
ловеку, где бы он ни нахо
дился — на работе, на 
приеме у руководителя, в 
телевизионном ателье или 
в магазине. Только так 
можно создать здоровую, 
творческую атмосферу в 
коллективе, в обществе.
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* Депутатский пост 
сообщает

-.АОСРОЧНО I

ЕСТЬ ГОДОВОЙ!
Коллектив динасового завода 22 декабря выполнил 

годовой план по выпуску огнеупорных изделий. До 
конца года будет выдано сверх плана около 7000 
тонн огнеупоров.

А . БОРЗОВ, старший инженер отдела труда.
* * #

Сегодня коллектив завода ж елезобетонных изделий и 
конструкций на пять дней раньше срока, обозначенно
го в социалистических обязательствах, заверш ает вы 
полнение годового плана по производству товарной про
дукции.

ббъем  вы пущ енны х изделий по сравнению с прош 
лым годом увеличился на ш есть процентов. Весь при
рост  получен за счет повыш ения производительности 
груда.

Т. КАЗАНЦЕВА, 
начальник планового отдела.

— —  «  *  *
20 декабря коллектив тру- кова, В. М. Сабенина, Ф. С. 

болитейного цеха выполнил Ахунова. В ногу с ветерана- 
годовое задание по выпус- ми шагает молодежь.
ку чугунных труб. До конца 
года решено отлить еще не 
менее 100 тонн продукции в 
счет будущего года.

Высоких результатов до
стиг и коллектив трубово
лочильного цеха. Он на 
свой счет записал за один
надцать месяцев около 387 
тонн сверхплановых труб.

На участке отделки, где 
установлено новое оборудо
вание, тон в работе задают 
правильщики труб. На л,ц- 
нии « 2 0 — 114» в иные дни 
рабочие выдают по 2250 
труб при норме 1350 — это 
рекорд цеха. Здесь лучшие 
показатели имеет Алек
сандр Кутюхин. ,

От правильщиков не от
стают и резчики Т. Е. Ряб-

JI. ИКРИНА, инженер 
отдела труда и зарпла
ты, Н. ШЕФЕР — мас
тер участка отделки тру
боволочильного ц е х а  
Старотрубного завода.

цеха В-1А Новотрубного завода
Рабочие комплексной бригадой коммуниста А . К. 

Драницы умело действуют на различных участках: 
делают опалубку, бетонируют полы и фундаменты 
под оборудование, устраивают леса для штукатуров и 
маляров.

Коллектив Александра Кирилловича —  один из 
лучших во втором управления треста Уралтяжтруб
строй. Бригада организована весной нынешнего года. 
Драница хорошо знает людей и расставляет их 
так, чтобы каждый мог работать в полную силу. По
тому коллектив и добивается высоких показателей, 
не раз занимал первые места в соревновании.

— Сейчас, — говорит Александр Кириллович, — 
время горячее.^— И потому мы решили трудиться по- 
ударному. Любое задание стремимся выполнить до
срочно.

На снимке: Александр Кириллович Драница.
Фото А. КАДОЧИГОВА^

ОПОРА БРИГАДИРА Черноскутов отлично работает, "по-
г л  тому что любит свое дело. Когда

Каждое утро Виктор делает маленькую служил в армии; писал товарищам: «До- 
разминку и, приняв холодный душ, наде- рогие друзья! Скоро придет нам смена, 
вает рабочую одежду. Спортивным ша- Сда^пост по охране рубежей, вернусь на' 
том — до стройки. Он спешит, потому стройку». И он вернулся, теперь вместе со 
что, как всегда, плотнику под начало да- всеми строит нех-гигант.
ет бригадир Николай ' Зешков новичков. 
Вот и надо растолковать, чтобы задание 
выполнили хорошо. А то ведь бригадир 
проверит — он обходит весь участок, за
ставляет немедленно переделать, если за
метит упущения.

Бригада Николая Зешкова считается 
передовой во втором управлении треста-. 
.Уралтяжтрубстрой. А опора бригадира — 
такие опытные плотники, как комсомолец 
Виктор Черноскутов.

- - - Т. РУСАКОВ.

МЕДЛИТЬНЕЛЬЗЯ
Нас, членов постоянной 

комиссии городского Сове
та по здравоохранению, 
крайне беспокоит чрезвы
чайно / медленное строитель
ство больничного комплек
са медико-санитарной части 
Новотрубного завода. В но
ябре-декабре субподрядные 
организации — управления 
Уралспецстрой и Уралсан
техмонтаж —  полностью 
прекратили работу. Четвер
тое управление треста Урал
тяжтрубстрой — генераль
ный подрядчик — тоже не 
оказывает объекту должно
го внимания.

Результаты такого отно
шения просто тревожные. В 
нынешнем году планирова
лось сооружение всех под
земных коммуникаций и па- 
толого-анатомического зда
ния с тем, чтобы освобо
дить площадку для ведения 
работ в 1972 году на хо
зяйственном и главном кор
пусах больницы. Но по теп
ловым сетям и водопроводу 
план реализован лишь -на 
40 процентов, а к укладке 
п о д зе м т I ы х комму ржца'цп й
не приступили. .. ^

На площадке нет '*кирпи- 
да, кладка стен цатОлого- 
aHg-томического корпуса ос- 
та'н^вцлд|к. Выделенные 
средств^" не осваиваются. 
Что думают по этому по
воду. руководители треста и 
субподрядных организаций, 
Кадр решают форсировать 
строительство' объекта, ко
торый так нужен городу?

Р. КУЗЬМИНА, А. СУ
ХИХ, Р. БОСЫХ, члены 
депутатского поста на 
строительстве комплекса.

ЕДИНОДУШНОЕ
ОДОБРЕНИЕ

В стране проходят собра
ния партийного актива и 
пленумы партийных коми
тетов, на которых коммуни
сты обсуждают итоги но
ябрьского (1971 г.) Плену
ма Центрального Комитета 
КПСС и задачи партийных 
организаций.

Участники собраний и 
пленумов единодушно одо
бряют и полностью поддер
живают решения ноябрьско
го Пленума ЦК КПСС, вну
треннюю и внешнюю поли
тику Коммунистической 
партии и Советского прави
тельства, направленные на 
дальнейший расцвет нашей 
Родины и укрепление мира 
между народами.

(ТАСС).

ИЗБРАН ГЕНЕРАЛЬНЫЙ 
СЕКРЕТАРЬ ООН

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Ге
неральная Ассамблея ООН 
избрала постоянного пред
ставителя Австрии при 
ООН Курта Вальдхайма 
Генеральным секретарем 
ООН на пятилетний период, 
начиная с 1 января 1972 г. 
Ои сменит на этом посту 
У Тана.

«ПРАЦЕ» О ПОЗИЦИИ 
КНР В ООН

ПРАГА., (ТАСС). Нынеш
нее маоистское руководство 
Китая, пишет газета «Пра
де», не только проводит пря
мо противоположную инте
ресам социализма и мира 
политику, которая находит
ся в очевидном противоре
чии с заявлениями китай
ской пропаганды, но к тому 
же клевещет на Советский 
Союз и другие социалисти
ческие страны, которые осу
ществляют политику мира 
на международной арене.

С разочарованием и гне
вом восприняли все про
грессивные и миролюби
вые силы мира позицию, за
нятую делегацией Пекина в 
Организации Объединенных 
Наций, заявляет газета. 
Особенно ярко проявилось 
это при обсуждении в ООН 
индийско - пакистанск о г о  
конфликта.

Борьба народа Восточно
го Пакистана — типичный 
пример национально-освобо
дительного движения, под
черкивает «Праце». Что же 
предпринял в этой ситуации 
Пекин, этот «пламенный за
щитник свободы народов»? 
Абсолютно то же самое, что 
и США — ведущая импе
риалистическая держава ми
ра, и даже еще больше, чем 
она. Делегат Пекина в ООН 
ни словом не обмолвился о 
почти миллионе борцов ва 
свободу, которые стали жер
твами террора. Делегат Пе
кина проявил полное равно
душие к трагедии десяти 
миллионов беженцев, кото
рые спасли свои жизни, ук
рывшись на территории со
седней Индии. В весьма от
ветственный для ООН мо
мент пекинский делегат зло
употребил трибуной ООН 
для новых злобных напа
док на СССР, социалист»» 
ческие страны, на Индию,
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® В КАЖДЫЙ ДОМ, КАЖДОЙ СЕМЬЕ

КАМПАНИЯ ЗАВЕРШЕНА,
НО ПОДПИСКА ПРОДОЛЖАЕТСЯ
В БУДУЩЕМ г о д у  

снова сумки поч
тальонов будут тяжелее 
на десять тысяч экземп
ляров периодических из
даний. Жители нашего 
города выписали более 
207 тысяч экземпляров 
газет и журналов. Уже 
но одному этому можно 
судить, как растет поли
тический и культурный 
уровень трудящихся, их 
и н т е р е с  к печатным 
средствам информации.

Более организованно 
прошла нынче подписка 
на самом крупном пред
приятии города — Но
вотрубном заводе. Поч
ти 69500 экземпляров пе
риодической печати бу
дут получать новотруб
ники: 2050 — «Правды», 
1635 — партийных жур
налов, 678 — «Экономи
ческой газеты», 343 — 
«Социалистической ин
дустрии», 7464 — газеты 
«Пол знаменем Ленина». 
Уровень подписки теку
щего года превышен. Но 
эти цифры могли бы 
быть значительно боль
ше, если бы цеховые 
партийные организации, 
мастера, бригадиры бо
лее широко и ярко про
пагандировали газеты и 
журналы. Характерно 
также, что на Новотруб
ном заводе очень мало 
выписано . отраслевых 
производственных жур
налов, хотя именно на 
этом предприятии высо
кая насыщенность инже
нерно-техническими кад
рами.

Тем не менее нынче 
новотрубники проявили 
большую активность. За
ведующий пунктом под
писки Е. Р. Алексеенко 
организовал работу так, 
что общественные рас
пространители печати

строго придерживались 
тех тиражей, которые 
были выделены по ли
митированным издани
ям. Поэтому «Союзпе
чать» не возвратила под
писчикам ни одной кви
танции. Мы очень бла
годарны активистам за 
это.

На наш взгляд, успе
шнее прошла подписная 
кампания и в тресте 
Уралтяжтрубстрой. Поч
ти 20 тысяч газет и жур
налов будут получать 
строители. Партком тре
ста держал под неослаб
ным контролем распро
странение печати.

К числу предприятий, 
где успешно прошла под
писная кампания, следу
ет отнести совхоз «Пер
воуральский», динасо
вый, хромпиковый, Ста
ротрубный заводы, рудо
управление, завод «Иск
ра» и ряд других. На 
Билимбаевском экспери
ментальном заводе стро
ительных деталей и кон
струкций в этой работе 
участвовал д и р е к т о р  
Б. Ф. Благодарный. 
Здесь приходится в сред
нем почти по четыре эк
земпляра газет и жур
налов на каждого рабо
тающего.

Есть и такие коллек-; 
тивы, которые на общем 
фоне выделяются своей 
неорганизованностью. На 
фабрике бытового обслу
живания, насчитываю
щей более тысячи чело
век, выписано всего 2507 
экземпляров газет и жур
налов. Более того, от
ветственная за подписку 
Ю. Е. Бадаева принима
ла заявки без всякого 
разбора. В результате — 
очень много недоволь
ных на фабрике, много 
претензий к «Союзпеча

ти», хотя мы не раз на
поминали об ограничен
ных тиражах некоторых 
журналов.

Такая же история в 
автотранспортном пред
приятии. В. М. Воротил 
кина, общественный рас
пространитель печати, 
пустила дело на само
тек. После возвращения 
части подписки авто
транспортникам будут 
доставлять всего лишь 
1503 экземпляра газет и 
журналов, меньше, чем 
нынче.

Секретари партийных 
организаций и уполно
моченные по подписке в 
Кузино объясняют низ
кую насыщенность пе
чатными средствами ин
формации тем, что у же
лезнодорожников есть 
свое издание — газета 
«Гудок». Итоги показа
ли, что работники всех 
станций — от Северки 
до Кузино — выписали 
всего лишь 293 экземп
ляра «Гудка». Это лиш
ний раз подтверждает, 
.что узловой партком 
Кузино подпиской зани
мался поверхностно.

Через неделю трудя
щиеся получат первые 
номера газет второго го
да пятилетки. К сожале
нию. не в каждый дом 
постучат почтальоны. 
Этот пробел можно вос
полнить с февраля, мар
та. Общественные рас
пространители печати не 
должны считать свои 
функции оконченными. 
Подпиской на газеты и 
журналы, особенно на 
партийные издания, нуж
но охватить всех труже
ников города.

Е. ПАЛТУСОВА, 
начальник городско
го агентства «Союз
печать».

НОТ глазами рабочего

С ПЕРВОГО 
ШАГА------

О научной организации
труда в полную силу заго
ворили в нашем железно
дорожном цехе шесть

чив йгсст предложения и 
составили основу первых 
планов НОТ.

Нельзя не сказать, что 
они были очень похожи на 
планы оргтехмероприятий. 
Не было в них и глубокого 
анализа производственных 
процессов, и точного рас
чета ожидаемой эффектив
ности. Но одно, бесспорно, 
— участие рабочих в сос
тавлении и осуществлении 
планов НОТ стало необхо-

инженерно-технические ра
ботники — экономисты, ма
стера, нормировщики, но и димым и неотъемлемым ус- 

лет мы, рабочие, можем внести ловием всей дальнейшей ра-
назад. Помнится, многих твою лепту,
тогда беспокоили сомнения: ' Каждый из нас получил
сможет ли малочисленный разработанную в , рудоуп-
коллектив справиться с тре- равлении анкету. Она пред-
бованиями, которые предъ- л а га л а подумать над тем,
явила НОТ к производству, как механизировать ручной ,
и кто будет разрабатывать труд, улучшить организа- на другом участке. Через
первый план для паровозо- нию и условия труда, най- два года мы смогли под-
кондукторскнх бригад? ти наиболее рациональные пяться на более высокую

Оказалось, что не только приемы. Поданные с рабо- ступень — совместно с кол-
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боты по НОТ и определило 
ее успех.

Так, в том же 1965 году,
кроме плана для паровозо
кондукторских бригад, раз
работали и внедрили план

ПРАЗДНИК -  ОБЩИЙ
С* 1ЦЕ четыре года назад 

мы, десятиклассники, 
ходили в пионерских гал
стуках. Наверное, именно 
поэтому так близки нам де
ла юных ленинцев, которые 
через несколько месяцев бу
дут отмечать 50-летие своей 
организации. Это не только 
их праздник. И надо под
готовиться к нему дЪстой- 
но.

Недавно в школе прошло 
открытое комсомольское 
собрание. Иа нем присутст
вовали члены совета пио
нерской дружины и завод
ские комсомольцы - шефых 
Многие высказывали свое 
мнение о ходе подготовки к 
юбилею. Все сходились на 
том, что комсомольцы еше 
активнее должны участво
вать в жизни пионерских 
отрядов, чтобы к празднику 
млаДшие пришли с отличны
ми отметками.

В прошлом году комсо
мольцы взяли на буксир 
отстающих: проверяли вы
полнение домашних зада
ний, объясняли непонятное. 
В результате отстающих 
пионеров к концу года ос
талось всего восемь. Стар

шеклассники под руковод
ством ч л е н а  комитета 
ВЛК.СМ Алеши Насекина 
подготовили и провели иг
ру «Зарница». Отряды Са
ши Щеголева и Толи Ко
лесникова победили в ней. •

Не обошлась без помо
щи комсомольцев организа
ция клуба интернациональ
ной дружбы. Президент Та
ня Ветвицкая и руководи
тели секций установили 
дружеские связи со школь
никами Болгарин, Югосла
вии, Германской Демокра
тической Республики и дру
гих братских стран, органи
зовали очень интересный 
фестиваль разногалстучных. 
Пионеры до сих пор пом
нят о нем. И тут очень по
могли отрядные вожатые, 
которые внесли в работу 
пионерской организации 
много выдумки. Шести
классники вспоминают, на
пример, какой интересный 
сбор провели у них Лена 
Носова, Надя Иванова и 
Вера Кукаркина о пионе
рах—Героях Советского Со
юза.

йынче комсомольская ор

ганизация активно готовит
ся к 50-летию пионерии. В 
ютубе «Ленинский комсо
мол», которым руководит 
Миша Кннев, пионеры го
товятся вступать в члена 
ВЛКСМ, изучают его исто
рию и устав, знакомятся р 
жизнью и деятельность,^ 
генерала Д. М. Карбышева, 
чье имя носит школа, в 
международными события
ми.

Вожатые с отрядом чет
вероклассников организова
ли трудовой десант и по
могли пенсионерке О. Г. 
Зыряновой убрать карто
фель. Над многими преста
релыми ветеранами труда 
шефствуют пионеры.

А пришедший на комсо
мольское собрание cef̂ pei- 
тарь комитета ВЛКСМ 
хромпикового зарода Борис 
Копнышев заверил, что мо
лодые рабочие помогут под
готовиться к пионерскому 
юбилею.

А. МОСУНОВ, 
ученик 10 класса шко
лы № 12, слушатель
школы рабкоров, . -■

ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН!

ПРАВО НА ЖИЛУЮ ПЛОЩАДЬ
Десятки посетителей приходят ежедневно в юридическую 

консультацию города. Многих интересуют вопросы, связанные 
с жилишным законодательством. Одни просят рассказать о по
рядке получения жилья. Другие временно выезжают из Пер
воуральска н хотят знать, как долго сохранятся их права на 
оставляемую квартиру. Третьих интересуют правила обмена, 
четвертых—в каких случаях возможно выселение граждан, во
обще прекращение прав на жилую площадь. Таков круг на
иболее распространенных вопросов.

Итак, о порядке получения жилой площади. О нем
подробно рассказано в статье 296 ГК Российской Феде
рации Ее суть в следующем. Жилье могут получить 
лишь граждане, состоящие на учете, то есть подавшие 
заявление, и внесенные в соответствующие списки ис
полкома местного Совета или предприятия, где работа
ют. Дома, как известно, принадлежат либо местному 
Совету, либо предприятиям. В первом случае жилье 
предоставляется исполкомом, решающим этот вопрос 
вместе с представителями общественных организаций, 
в* втором — администрацией и комитетом профсоюза 
предприятия, решение которых опять же утверждается 
исполкомом Совета.

Ордер — единственный документ, дающий право на 
занятие жилой площади. Если он выдан с нарушением 
установленного порядка, то может быть признан судом 
недействительным. Лица, самовольно занявшие помеще
ние. выселяются в административном порядке. Такое, 
например, произошло на УЗТИ, о чем рассказано в ста
тье «Услуга не по заслугам», опубликованной в газете 
* ноябре.

Ордер оформляется на одногс\ человека — нанима
теля Но совместно проживающие с ним члены семьи 

« тоже имеют равные права на квартиру.
Случается, что владелец ордера, некоторые члены его 

семьи или вся семья выезжают из города на длитель
ное время. На какое время сохраняются их жилищные 
права?

Вот что предусматривает в подобных ситуациях ста
тья 306 Гражданского Кодекса. Если люди меняют по
стоянное место жительства, их права на помещение 
теряются в момент выезда. Если выезд временный, то 
права сохраняются на шесть месяцев. Этот срок прод
левается, если наниматель или проживающий с ним 
член семьи призываются ка срочную военную службу, 
отсутствуют в связи с характером своей работы (геоло
ги, изыскатели и т. д.), учатся (студенты, аспиранты)

либо выезжают на лече- 
  2 стр. . - !ми ние в больницу. Право
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тании в государственном детском учреждении, у род
ственников или опекунов.

Особый случай — бронирование жилья. Оно произво
дится в том случае, если граждане командированы за 
гралицу или выезжают на работу в районы Крайнего 
Севера, а также местности, приравненные к ним. Тогда 
права остаются в силе на срок, определенный трудо
вым договором, а в случаях, предусмотренных законо- 

' дэтельством СССР, — на время пребывания в се
верных районах и местностях, к ним приравненным.

Теперь о порядке обмена жилья.
Для этого требуется письменное согласие прожива

ющих с нанимателем совершеннолетних членов семьи, в 
том числе и временно отсутствующих, за которыми со
храняется право на помещение. Обмен, кроме того, про
изводится с согласия владельца жилья — исполкома 
местного Совета, предприятия, учреждения. Отказ по
следних на обмен может быть оспорен в судебном по
рядке.

По закону жилье нельзя обменять, если к нанимате
лю предъявлен иск о расторжении или изменении до
говора, если обмен носит спекулятивный или фиктив
ный характер, или дом подлежит сносу, находится в 
аварийном состоянии; если помещение в общежитии или 
является служебным. Обмен не разрешается также в 
тех случаях, когда одно из обмениваемых помещений 
находится в домах предприятий, из которых допускает
ся выселение в судебном порядке лиц, прекративших с 
■редприятием трудовые отношения. Это специально ого
ворено в статье 334 ГК РСФСР. Предприятия, имею
щие такие права, занесены в списки, утвержденные со
ветами министров СССР и нашей республики.

В каких случаях возможно выселение?
В небольшой статье исчерпывающе ответить на этот 

вопрос трудно. Остановлюсь на основных моментах. Я 
уже упомянул о статье 334. Но ее требования не отно
сятся к инвалидам войны, труда первой и второй групп, 
венсионерам персональным и по старости, семьям лиц, 
находящихся на службе в армии, и некоторым другим. 
При выселении им должна быть предоставлена другая 
площадь. Без права на нее выселяются граждане, сис
тематически нарушающие правила социалистического 
общежития, портящие помещение.

Вопросов, связанных с жилищным законодательством, мно
го. Настоящая консультация поэтому не претендует на полное 
освещение проблем, с которыми сталкиваются иервоуральцы. 
Сделать это можно в других консультациях, темы которых, на
деемся, подскажут в своих письмах читатели.

Ф. ЗЛОКАЗОВ, 
адвокат юридической консультации.

Давно уже трудится в счет второго года пятилетки 
строгальщик ремонтно-механической мастерской седь
мого цеха Новотрубного завода коммунист Филипп Ми
хайлович Степанченко. Нормы выработки он перевы
полняет в полтора и более раза. Филипп Михайлович 
■— участник Великой Отечественной войны. К трем бое
вым орденам прибавился четвертый — орден Трудового 
Красного Знамени за успехи в минувшей пятилетке.

... ......................................................................................................................................................................................................... ...

лективами буро-взрывного и 
экскаваторного участка под
готовили и осуществили 
первый комплексный план 
в рудоуправлении.

Заинтересованность рабо
чих в совершенствовании 
техники и улучшении усло
вий своего труда чувству
ется и в каждом мероприя
тии, которое внедрено в 
железнодорожном цехе в 
текущем году. В разделе 
«оборудование и оснастка», 
к примеру, имеется запись: 
«Изготовить приспособле
ние для выправки продоль
ных бортов думпкаров». 
Суть ее вот в чем. Борты 
вагонов-думпкаров для вы
возки горной массы служи
ли раньше в среднем пол
года — вышедшие из строя 
шли на переплав. А что, ес
ли подумать над тем, как 
своими силами изготовить

приспособление для их вос
становления? — решили мы 
в период разработки плана 
НОТ на участке ремонта 
подвижного состава. Эконо
мист С. В. Курочкина при
кинула: если срок службы 
бортов увеличить в два ра
за, то цех ежегодно будет 
сберегать до пяти тысяч 
рублей.

С увлечением взялись мы 
с электросварщиком В. П. 
Щербаковым и керосиао- 
резчиком В. С. Головушки- 
ным воплощать идею сна
чала в чертежи, потом в 
приспособления. Несколько 
месяцев назад сами испы
тали установку и убеди
лись, что труд наш не про
пал даром.

Группа инициаторов НОТ, 
состоящая из пятнадцати 
человек, большая часть ко- 
тооой — рабочие цеха, по

заботилась и об улучше
нии условий труда.

— Очень много шума на 
наших рабочих местах, — 
жаловались котельщики 
Л. Л. Сунцов и А. А. Пан- 
тюхин.

Знали об этом руководи
тели цеха и раньше, но все
рьез решением проблемы 
как-то никто заняться не 
удосужился. А тут, опреде
лив уровень шума, мы сразу 
же записали в свой план: 
«Приобрести для котельщи
ков специальные шумопогло- 
тители». И сейчас с их по
мощью Лев Леонтьевич и 
Александр Александрович 
избавились от неприятно
стей.

Обследуя состояние рабо
чих мест, не могли мы не 
заметить, как много рабо
чего времени еще тратится 
впустую из-за неудовлетво

рительной организации. По
лучая новое задание, слеса
ри-ремонтники часто задают 
вопрос: «А чем же мы бу
дем работать? Ведь ручной 
инструмент пришел в негод
ность, а нового снабженцы 
не дают».

И часто такое случается 
не из-за нехватки, скажем, 
молотков, ножовочных по
лотен и плоскогубцев, а из- 
за того, что экономия ве
дется без расчета, еще име
ет место и оборачивается 
большими потерями време
ни. .Снабжение в этом году 
стало, несомненно, лучше. 
Но еще до сих пор не хва
тает литых ключей, отвер
ток, ручных ножниц по же
лезу.

Сейч'ас в печати идет раз
говор о том, в каком на
правлении будет развивать
ся научная организация

труда в дальнейшем. Дела
ются ставки на то, чтобы 
к разработке планов НОТ 
привлечь специалистов — 
физиологов и невропатоло
гов. Конечно, их участие 
поможет с помощью науч
ных данных создать наи
более благоприятный мик
роклимат в коллективах на 
основе выявления «психоло
гической совместимости» 
его членов. Советы врачей 
могут оказать неоценимую 
услугу работникам отдела 
кадров и самим рабочим, 
когда перед ними встает 
проблема выбора профес
сии.

Но какими бы путями ни 
шло развитие НОТ, без ак
тивного участия рабочих де
ло не обойдется. Вот и хочу 
поратовать за то, чтобы и в 
нашем, и в других цехах 
больше привлекали к раз

работке и внедрению меро
приятий НОТ рядовых ра
бочих. Как это сделать? На 
мой взгляд, надо, во-пер
вых, поднять роль нагляд
ной агитации. Если год 
назад в цехе было много 
плакатов, лозунгов, призы
вов, то сейчас их встретишь 
редко.

Во-вторых, инициаторы 
НОТ должны обсуждать 
свои текущие дела не толь
ко в период разработки пла
нов, но и систематически в 
ходе внедрения мероприя
тий. На таких совещаниях 
можно вскрыть причины 
срыва намеченного, и ви
новники будут чувствовать 
большую ответственность 
перед товарищами за свои 
промахи.

А. ПЬЯНКОВ,
бригадир вагонного депо 

рудоуправления.

Экономические знания —  всем

С П Р И Ц Е Л О М  
НА МАССОВОСТЬ
НА СОВРЕМЕННОМ 

этапе коммунистиче
ского строительства с 
его высокими темпами 
научно-технического про
гресса из года в год воз
растает необходимость 
экономического образо
вания кадров.

Экономическая подго
товка, отмечается в По
становлении ЦК КПСС 
«Об улучшении эконо
мического образования 
трудящихся», выступает 
в качестве важного ус
ловия повышения науч
ного уровня хозяйство
вания, роста инициати
вы, активности трудя
щихся в управлении про
изводством, в осуществ
лении намеченной XXIV 
съездом КПСС програм
мы развития народного 
хозяйства.

Одно из требований, 
которое стоит сейчас пе
ред системой экономиче
ского обучения на пред
приятиях, — овладеть 
основами экономики ра
бочим. Знания ее помо
гут каждому не только 
конкретнее видеть свое 
место в общественном 
производстве материаль
ных благ, но и расчет
ливо, высокопроизводи
тельно трудиться.

Как же на нашем за
воде поставлена эконо
мическая учеба?

В основных и вспомо
гательных цехах органи
зованы школы — эконо
мических знаний и ком
мунистического труда. В 
первых в прошлом году 
обучалось 2831 человек, 
в текущем — 3365. 2800 
рабочих завода сдадут 
зачеты в будущем году.

По более объемной 
программе идут занятия 
в двухгодичных школах 
коммунистического тру
да, созданных нынче. 
1100 слушателей до но
вого года изучают мате
риалы XXIV съезда 
КПСС, а с начала ново
го года оевоят практи
чески на рабочих местах 
передовые приемы, тру
да. Скажем, рабочие от
делов холодной прокат
ки труб — приемы луч
шего вальцовщика заво
да, которые изучаются 
детально, и описание их 
буде^ разослано по це
хам.

Повышают знания и 
те, от умения и добро
совестности которых за

висит успех учебы — 
руководители школ и 
лекторы. С этой целью 
организован постоянно 
действующий семинар. 
На последнем занятии, 
скажем, работники пла
ново-экономического от
дела 10. М. Ильинский 
и И. М. Гунько доход
чиво, используя приме
ры из производственной 
жизни цехов предприя
тия, прочитали лекции 
по седьмой и восьмой 
темам программы — о 
качестве продукций и 
научной организации 
труда.

Лекторы • обществен
ники стараются *ередать 
полученные на семина
рах знания рабочим. Мне 
доводилось бывать на 
занятиях, которые ведут 
старший мастер отделки 
шестого цеха В. Г. Се- 
керин и начальник слу
жбы четырнадцатого це
ха Ф. И. Капитонихин. 
Их большой опыт, зна
ние производства помо
гают на ярких примерах 
и сравнения?; раскрывать 
теоретические положения 
любой темы, какой бы 
сложной она ни пред
ставлялась. Несомненно, 
знания, полученные ра
бочими, будут прочны
ми, падут возможность 
лучше ориентироваться в 
сложных лабиринтах эко
номики и успешнее вы
полнять производствен
ные задания.

К сожалению, имеют
ся и факты иного рода. 
До сих пор не созданы 
школы экономического 
обучения рабочих в та
ких крупных основных 
цехах, как восьмой и пя
тый.

Заканчивая разговор, 
хочется еще раз напом
нить руководителям этих 
коллективов' что ЦК 
КПСС признал необхо
димым рассматривать 
экономическую подго
товку как обязательную, 
важную сторону квали
фикации каждого работ
ника. А это значит, что 
в организации системы 
экономического обуче
ния не должно быть ме
ста безответственности и 
кампанейщине.

В. КРИНИЦЫНА, 
инженер-методист

отдела технического 
обучения Ново

трубного завода.

«Под знаменем Ленина» отвечают
Жители дома № 14 по улице Сакко и Ванцетти 

(пое. Талина) жаловались на перебои с водой. И. о. 
энергетика завода горного оборудования В. И. Гомзя- 
ков сообщает: «С дежурными слесарями проведено 
собрание, запушен циркулярный насос для горячего 
•пплшябжрния. ГпасЬик полачи

В Ы С Т А В К А  В Р А Н Г У Н Е
БИР31А. Советская торгово-промышленная выставка в Рангуне пользуется 

большой популярностью у  жителей бирманской столицы. На ней представлено 
около 2 .0 0 0  экспонатов. За две недели работы выставку посетило около 50U.UOU
человек. -if

■ И —

ПЕРВОЕ ЯНВАРЯ —  ДЕНЬ ОСВОБОЖДЕНИЯ КУБЫ
В Гавана-дель-Эсте, восточном районе кубинской сто

лицы, там, где еше недавно был пустырь, выросли жи
лые дома, школы, поликлиники, детсады, кафе. В совре-

С ТЕЛЕТАЙПОВ «БУДАПРЕСС» :

менных домах получили кров и все удобства тысячи се
мей в прошлом бесправных гаванских рабочих.

Фото Е. АЛЕКСЕЕВА. Фотохроника ГАСС.

АЛЮМИНИЕВАЯ РЕКА 
СЕКЕШФЕХЕРВАРА

На восемь недель раньше за
планированного срока на Се- 
кешфехерварском алюминиевом 
комбинате завершился монтаж 
прокатного стана по выпуску 
широких листов. Свыше 80 про
центов машинного оборудова
ния для этого гиганта поста
вил СССР. Советские специа
листы помогали своим венгер
ским коллегам при монтаже и 
пуске нового стана. Он будет 
изготовлять в год 65 тысяч тонн 
алюминиевых листов.

ПАТЕНТЫ 
ИНЖЕНЕРА ЧАНДЫ

Инженер одного из будапешт
ских проектных институтов 
Ференц Чанда—автор 17 цен
ных изобретений. Им, напри
мер, предложен метод укрепле
ния почвы, получивший назва
ние «Суперсилик». С помощью 
этого метода рыхлую, порис
тую почву можно превратить в

настоящую скалу, выдержива
ющую большое давление, уда
ры, разрушительное действие 
воды, жары и холода. «Супер
силик» спас в Венгрии ряд 
промышленных, жилых и ад 
министративных зданий, памят 
ники старины, которым грозило 
разрушение вследствие осадки 
грунта.

«Суперсилик» запатентован е 
Италии, Англии, Франции. 
Югославии, ФРГ, Австрии и 
Голландии. В 1970 году на ме
ждународной выставке изобре
тений в Брюсселе он был удо
стоен серебряной медали.

«ХУНГАР0ПЛАН»
ПО СОВЕТСКОЙ 
ТЕХНОЛОГИИ

Одиннадцать венгерских сте
кольных заводов уже не могут 
удовлетворить быстро растущие 
потребности страны в стекле. 
Поэтому принято решение о 
значительном увеличении вы
пуска этой продукции. На рас
ширение производства ассиг

новано три с половиной милли
арда форинтов.

В Орошхазе строится завод 
листового стекла. &десь будет 
вначале изготовляться двухслой
ное стекло «Хунгароплан* по 
советской технологии, а позд
нее — жаростойкое и светоотра
жающее стекло. iB 1975 году 
гам же намечено ввести в строй 
завод па выпуску стеклянного 
волокна. После автоматизации 
производственных процессов на 
шалготарьянском заводе, его 
мощность увеличится на 70 
процентов, новые автоматиче
ские линии появятся и на оста
льных родственных предприяти
ях. Таким образом, в будущем 
пятилетии Венгрия увеличит вы
пуск продукции стекольной про
мышленности на 60 процентов 
и к 1975 году сможет экспорти
ровать до трех миллионов ква
дратных метров стекла.

«БУДАПЕШТ»
У МОСКВИЧЕЙ

Восьмая сессия венгеро-совет
ской межправительственной ко

миссии по культурному сотруд
ничеству утвердила навый план, 
который предусматривает рас
ширение обмена творческими 
коллективами и музейными эк
спонатами. Так, в Венгрии вы
ступят симфонический оркестр 
советского телевидения н ра
дио, труппа московского те
атра имени Вахтангова. В рес
публике будут демонстриро
ваться экспонаты из коллекций 
Эрмитажа и музея изобрази
тельных искусств имени Пуш
кина. В Советский Союз на га
строли отправится коллектив 
будапештского театра «Талия», 
театр оперетты, балетная труп
па Будапештского оперного те
атра и танцевальный ансамбль 
«Будапешт»*

За минувшие четверть века 
в кинотеатрах Венгрии демон
стрировалось 839 художествен
ных фильмов советского произ
водства, их просмотрели почти 
500 миллионов зрителей. Изда
тельства ВНР выпустили зв 
этот же срок свыше 15 тысяч 
произведений русской и совет
ской литературы.

ИЗ ГНА НИЕ  Л Ж Е П Р О Р О К А
В редакции западногерманской га

зеты «Вельт ам зоннтаг» произошел 
скандал. Редакторы наконец-то по
требовали, чтобы автору еженедель
ных комментариев Вильяму Шламму 
впредь был'о запрещено публиковать
ся на страницах газеты. «Пора отме
жеваться от злобной и зловонной 
продукции г-на Шламма», — заявили 
редакторы.

Этот эпизод вышел за рамки скан
дальной хроники, получил широкое 
общественное звучание. И не удиви
тельно. Ведь «Вельт ам зоннтаг» — 
одно из самых массовых и реакцион
ных изданий в газетном концерне 
ультра реакционера Акселя Шпринге
ра, а Вильям Шламм — одна из са
мых одиозных фигур в современной 
буржуазной журналистике, оголте
лый трубадур «холодной войны», 
злобные прорицания которого до по
следнего времени широко публикова
ла желтая пресса не только в ФРГ и 
Австрии, но и в других западноевро
пейских странах.

В течение всей журналистской 
карьеры В. Шламм постоянно оправ

дывал свою фамилию (в буквальном 
переводе — «грязь»). Его коммен
тарии, статьи, книжки всегда были 
насыщены зоологической ненавистью 
к Советскому Союзу и коммунизму, 
даллесовскими призывами «отбрасы
вания социализма». Шламм всегда 
рьяно’ выступал против любых форм 
разрядки международной напряжен 
ности, против развития эконоыиче 
скоро сотрудничества между страна 
ми Востока и Запада, восхвалял вой 
ну как самое надежное средство ре 
шения внешнеполитических проблем 
Шламм откровенно похваляется сво 
ей приверженностью ,к ультраправым 
силам Запада.

Выступления Шламма приобрели 
особенно разнузданный характер в 
последнее время, когда в Европе на
метились определенные сдвиги в сто
рону разрядки напряженности. По
следние статьи Шламма, направлен
ные против «восточной политики» 
правительства ФРГ и лично против 
Брандта в связи с присуждением ему 
Нобелевской премии мира, носили 
столь скандальный характер, что да

же такая правая газета, как «Вельт 
ам зоннтаг», не решилась их опубли
ковать...

Перед скандалом в «Вельт ам зонн
таг» Шламма изгнали со страниц 
влиятельной австрийской газеты 
«Зальибургер нахрихтен», потом ему 
дал отставку один из самых крупных 
западногерманских иллюстрирован
ных журналов «Штерн», главный ре
дактор которого заявил, что Шламм 
не соблюдает самых элементарных 
норм приличия в своих писаниях.

Итак, лжепророк изгнан. Разумеет
ся, шпрингеровский газетный концерн 
не стал после этого храмом истины. 
Но, как отметили журналисты в Ав
стрии, случай со Шламмом — непло
хой урок для тех, кто рвется в коро
ли грязных дел.

Р. КРЕСТЬЯНИНОВ, 
соб. корр. АПН.
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Т А М ,  ГДЕ Ж И Л  
АЛЕКСАНДР ФАДЕЕВ

«Дальний Восток почти моя роди
на», — подчеркивал Александр Фа
деев в беседе с корреспондентом'«Из
вестий» в 1935 году. «Я любил наш 
край большой мужественной любо
вью», — признавался он в письме к 
своему другу юности.

Да, здесь, на тихоокеанском побе
режье России, в селе Чугуевке, в Су- 
чане, Спасске, во Владивостоке писа
тель жил, учился, прошел шкалу 
партизанской войны, вступил в Ком
мунистическую партию и, став извест
ным писателем, живя и работая в 
Москве, до кЛща своих дней не по
рывал связей с дорогим его сердцу 
Дальним Востоком.

Накануне семидесятилетия со дня 
рождения писателя во Владивостоке 
состоялась научная конференция, по
священная жизни и творчеству Фа
деева, организованная Институтом 
мировой литературы имени Горького, 
Союзом писателей СССР, Всесоюз
ным обществом «Знание» и Дальне
восточным государственным универ
ситетом. Конференция проходила в 
том самом здании, где до революции 
располагалось владивостокское ком
мерческое училище, студентом кото
рого был Александр Фадеев (1910— 
1919 гг.).

В Приморском крае разработан 
новый экскурсионный маршрут «Фа- 
деевские места». Он проходит по 
далеким урочищам уссурийской тай
ги, по горам — местам партизанских 
боев с белогвардейцами и интервен
тами, и заканчивается в селе Чугу
евке, более чем в четырехстах кило
метрах от Владивостока, где Фадеев 
провел свое детство и вступил в по
ру юности.

«В мои времена это действительно 
было глухое таежное село, соединен
ное со станцией Евгеньевкой (ныне 
Спасск-Дальний), очень дрянным, раз

битым и размытым трактом. Школа
была всего лишь начальная. А интел
лигентов на селе было лишь пятеро: 
учитель, почтовый чиновник, лесной 
объездчик, да моя мать—фельдшери
ца, и мой отчим — фельдшер»,—вспо
минал Александр Фадеев о дореволю
ционном прошлом села Чугуевка, ко
торое вытянулось вдоль реки Улахэ 
и подножия лесистых сопок.

И не было у Саши Фадеева более 
высокой мечты, как выучиться на 
учителя или агронома, вернуться в 
Чугуевку и отдать свои знания улуч
шению жизни односельчан, росту их 
культурного уровня. Революция в ок
тябре 1917 года не только помогла 
мальчику из Чугуевки осуществить 
его мечту, она . раскрыла в нем ог
ромный неиссякаемый талант, помог
ла стать известным писателем. И в 
течение всей хцизни особой заботой 

. Фадеева было это далекое таежное 
село, его люди.

И, пожалуй, лучший памятник пи
сателю на Дальнем Востоке — сего
дняшняя Чугуевка, где живут свыше 
10 тысяч человек. Широкая асфаль
товая улица имени 50-летия Октября 
протянулась из конца в конец села 
почти на семь километров. В селе 
находятся колхоз имени Сергея Ла
зо, руководителя приморских парти
зан, улахинский леспромхоз, строит
ся крупнейший на Дальнем Востоке 
лесопромышленный комплекс. Сов
сем затерялась среди множества 
строений старая крепость времен Бо- 
хайского царства, где Саша Фадеев 
играл со своими друзьями.

А недалеко от нового книжного ма
газина, в центре Чугуевки, стоит не
большой белый домик. В нем, как 
вспоминает сестра А. Фадеева Тать
яна Александровна, «мы, дет.и, но
чевали в летнее время». В сентябре 
1961 года был открыт в этом доме

мемориальный музей имени А. А. 
Фадеева. У дома установили бюст 
писателя. За эти годы музей посети
ли почти девяносто тысяч человек, 
приезжающих сюда из разных угол
ков Советского Союза. В одной из 
комнат музея воссоздана обстановка 
рабочего кабинета Александра Фаде
ева на' подмосковной даче в Пере
делкино. Как самые дорогие экспона
ты хранят сельчане личные вещи пи
сателя, книги с автографами Алек
сандра Фадеева, подаренные чугуев- 
ской школе, письма матери Олега 
Кошевого автору «Молодой гвар
дии».

Частые посетители музея — школь
ники, студенты многих сел и городов 
Приморского края. Здесь они встре
чаются с ветеранами борьбы за 
власть Советов на Дальнем Востоке, 
с людьми, хорошо знавшими Алек
сандра Фадеева.

Евгений СУВОРОВ.
(АПН).

На снимке: А. А. Фадеев.
Фотохроника ТАСС.

■ •  ГОРОДСКИЕ НОВОСТИ*

Инженер на сцене
О б л а с т н о й  к о н к у р с  самодеятельных

чтецов, посвященный творчеству Н. А. Не
красова, вакончился недавно в Свердловске. 
Более тридцати самодеятельных артистов город
ских н сельских клубов, дворцов и домов куль
туры демонстрировали свое искусство. Среди по
бедителей оказался и первоуралец, инженер за
вода сантехизделий Е. П. Шутов. Он отмечен 
дипломом первой степени президиума област
ного совета профсоюзов.

Е. П. Шутов выступал с двумя литературны
ми композициями, подготовленными по произ
ведениям великого русского поэта-демократа.

Т. ЖУКОВА.

Лесные посыльные
ФАБРИКА бытового обслуживания заключила 

с Билимбаевским лесхозом и Коуровским 
леспромхозом договор на поставку лесных краса
виц — елок. Несколько дней назад около магази
на «Малыш» и рынка началась распродажа пер
вых зеленых «посыльных». Они отличается друг 
от друга ростом, возрастом, нарядом — есть из 
чего выбрать!

Продано в первые дни 600 елок. Всего же для 
первоуральцев их заказано пять тысяч.

Г. БОЖИНСКАЯ.
ШИНН—ШШШШШШШШЬШШШ*ШШЯШШЯЯЯЯШПЖЯШЯШЯШШШЯШЯЯаЯЯЯШПЯШШШШЖЯШЯЯШШ

МАСКА, МЫ ТЕБЯ ЗНАЕМ...

f l iii ii iiiu iii im iii iii iii ii iiu iiii im iiiiii ii iii iii ii iiiH iiiia iii ii iii ii iii iiu iH iiiii ii iii ii it iiii ia iH iB iU iH iu iiiiii ii iu iu iB iiiii iii iu u iiiii iiH iiu u u iiiii iii ii iiiH

СЕМЬЯ И ПОДРОСТОК

СЛЕПАЯ 
ЛЮБОВЬ

Никто не станет опровергать мнение, 
что от внимании родителей к ребенку за
висит, вырастет ли из него полноценный 
человек. Становление начинается с само
го младшего, возраста. Но в четырнад- 
чать-пятнадцать лет яснее, отчетливее ви- 
йишь будущий характер, чувствуешь его 
нравственное направление. Именно в этом 
Переходном возрасте родители, как никто 
bpvrofl, могут помочь сыну или - дочери, 
заставить их. Это будет своевременно и 
Даст, свои плоды, бедь недаром считает
ся, что если молодые посадки плодовых 
деревьев в той или иной степени повреж
дены, то сколько труда нужно затратить, 
чтобы их выходить, и не всегда это уда
ется. Так и в семье: если сын собьется с 
дороги, сколько сил, духовных и физиче
ских. требуется для того, чтобы попра
вить дело. Однако не все родители быва

ют обеспокоены поведением своих детей.
В детскую комнату милиции был до

ставлен ученик седьмого класса школы 
№ 3 Ю. Токарев. Он был замешан в во
ровстве. Затем последовал Хулиганский 
поступок. Со стороны школы, обществен
ности приняты все меры воздействия на 
подростка. А мать, как ни странно, стала 
слепо защищать сына. Юрий, чувствуя 
поддержку, в октябре еще раз показал 
себя... В решении комиссии по делам не
совершеннолетних сказано: взыскать с.
кузнена цеха № 3 Новотрубного завода 
И. И. Токарева за безответственное отно
шение к воспитанию сына штраф.

Еще об одной семье — Чебыкиных. 
Отеи Анатолий Владимирович — механик, 
мать Ольга Петровна — буфетчица сто
ловой «Урал». Недостатка в семье не чув
ствуется. Сыну Валерию предоставлены 
все блага. Что он не пожелает — все ис
полняется: поездка в Крым или покупка 
магнитофона. А в благодарность двойки 
в школе, пьянка, хулиганство.

Над приведенными историями стоит за
думаться всем.

V КОЗНОВА, О. ТАРХАНОВА, 
инспектора детской комнаты 

милиции.

•  ПЕРВЕНСТВО СССР ПО Х0НКЕЮ С МЯЧОМ

ТУР ЗА ТУРОМ
Очередную встречу на выезде хоккеисты «Уральского 

трубника» провели позавчера в Алма-Ате.
Уже трижды встречались спортсмены столицы Казах

стана и первоуральцы в нынешнем сезоне. В розыгрыше 
кубка Урала на льду Дверца спорта имени 50-летия 
ВЛКСМ победу одержали наши ребята, в матче на 
приз стадиона Новотрубного завода успех вновь сопут
ствовал «Уральскому трубнику». И, наконец, две недели 
назад игра первого круга принесла ничейный результат. 
Г ответном поединке на своем поле динамовцы запи
сали в свой актив два очка, победив со счетом 3:1.

А центральными в последнем туре были, пожалуй, 
встречи в Хабаровске и Ульяновске. Армейцы — даль
невосточники в упорной борьбе переиграли свердлов
ских одноклубников (3:2) и настигли столичных дина
мовцев: у обеих команд по 14 очков. Москвичи потер
пели поражение от хоккеистов «Волги» и лишь благода
ря лучшей разности забитых и пропущенных мячей со
хранили лидирующее положение.

После серии неудач крупную победу одержал крас
ноярский «Енисей», разгромивший «Вымпел» — 5:0.

С. ПАГНУЕВ, 
нештатный корреспондент.

Новогодняя елка! При 
упоминании ее видятся е;- 
детворе многоцветные ог
ни, блестящие игруш ки, 
веселые хороводы , карна
вальные костюмы.

Сейчас в школах и до 
ш кольных учреж дениях  
готовятся к новогодним ут
ренникам и вечерам, об
думываются костюмы. К а
ждому хочется смастерить 
такой, чтобы равного ему 
не было, чтобы он был  
признан лучшим, ориги
нальным. Богатая фанта
зия у учащ ихся восьми
летней школы №  27 в по
селке Доломитовый. Из 
старых и новых журналов, 
книг заимствуются м оде
ли и эскизы новогодних  
костюмов. И вот наряд го 
тов, можно примерять. На 
снимке: ученицы 5 класса 
Таня Поспелова и Таня 
Махнутика за примеркой 
новогодних костюмов.

Фото Д. КИРЕЕВА.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Художественный фильм 

«Приключения Одиссея». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. 
вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Широкоэкранный фильм 
«Направление главного удара». (2 серии). Сеансы: 9, 
12, 3. 6, 9 час. вечера.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Город под ли
пами». Сеансы: 5, 7, 9 час.' вечера.

4 января 1972 года в городе Люберцы Мос
ковской области состоится тираж денежно-веще
вой лотереи новогоднего выпуска. 

В тираже разыгрывается 11560000 выигры
шей на сумму 18000000 рублей. Приобретайте 
лотерейные, билеты, участвуйте в тираже!

За справками по трудоустройству обращаться я уполномо
ченному в горисполкоме, комната 11, тел. 2-35-11 по поне
дельникам с 9 до 19 час., по четвергам с 9 до 13 час.

и зв е щ е н и е
28 декабря в 6 часов вечера в здании нарсуда 

по улице Ватутина № 61-а состоится семинар 
председателей товарищеских судов в зале № 4 и 
народных заседателей в. зале № 3.

ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ЛЕСОПУНКТУ
ТРЕБУЮТСЯ

на. лесозаготовки — трактористы трелевочных 
тракторов, мотористы бензомоторных пил, обруб
щики сучьев (оплата труда сдельная), бухгалтер 
(оклад по штатному расписанию).

Обращаться по адресу: Трудпоселок, ул. Ме
бельщиков, 7-а, лесопункт.

Ресторан поселка Билимбай организует 31 де
кабря 1971 года традиционную встречу Нового 
года.

Заказы на праздничный столик вы можете сде
лать заранее — они принимаются а- помещении 
ресторана с 24 декабря.

*  * *
Магазин «Ткани» поселка Билимбай получил 

новую партию тканей. Купленную в нашем мага
зине ткань вы можете раскроить вне очереди и 
бесплатно.

Посетите наш магазин, сделайте нужные вам 
покупки!

30 декабря 1971 года в Москве состоится 44-й 
тираж выигрышей по Государственному 3-про- 
центному внутреннему выигрышному займу 
196В года.

В тираже на один разряд займа разыгрыва
ется 9400 выигрышей на сумму 512560 рублей, 
в том числе выигрыши по 5000, 2500, 1000,
500. 100 в 40 рублей.

Приобретайте облигации займа и участвуйте 
в тираже! Облигации продаются сберегательны
ми кассами до 15 часов 29 декабря 1971 года-

НОВОТРУБНОМУ УЧАСТКУ 
УРАЛДОМНАРЕМОНТ

ТРЕБУЮТСЯ
камеит яки-огнеупорш ик и, слеса ри-механом»п гаж- 
ники, слесари-монтажники, электросварщики, га
зорезчики, плотник. Одиноким предоставляется 
обшежитие. С предложениями обращаться по ад
ресу: Новотрубный ззвод, участок Уралдрмнаре- 
монт, телефон 26-86.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИЩИТЕ
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